

## Sambut HUT ke -78, Persit KCK Cabang XXV Kodim Magelang Gelar Anjangsana

Agung widodo - [KOTAMAGELANG.JURNALNASIONAL.CO.ID](http://KOTAMAGELANG.JURNALNASIONAL.CO.ID)

Apr 1, 2024 - 20:27



*Ketua Persit KCK Cabang XXV Kodim Magelang Koorcab Rem 072/ Pamungkas Ny. Silvy Jarot Susanto Didampingi Wakil Ketua Persit Ny.Yeni Joko Nugroho Beserta Pengurus Saat Memberikan Tali Asih Kepada Anggota Persit Yang Mengalami Sakit*

MAGELANG- Dalam rangka menyambut HUT Persatuan Istri Tentara ( Persit) ke-78, tahun 2024 Ketua Persit KCK Cabang XXV Kodim 0705/ Magelang Ny. Silvy Jarot Susanto didampingi Wakil Ketua Ny.Yeni Joko Nugroho beserta pengurus Persit KCK Cabang XXV Kodim 0705/ Magelang melaksanakan kegiatan

Anjongsana Pemberian Tali Asih dan Sembako ke rumah ibu Darsi salah satu anggota Persit yang mengalami sakit.



Bentuk kegiatan tersebut untuk bersilaturahmi sekaligus menjenguk salah satu anggota Persit yang mengalami sakit istri dari Serda Yudi Handoyo guna memberikan semangat dan dorongan moril kepada anggota persit jajaran Cabang XXV Koorcab Rem 072/ Pamungkas.Senin( 01/04).



Adapun kegiatan anjongsana dan tali asih serta pemberian Sembako yang beralamat di jalan Perum Bumi Elo Mas 2 Jetis Desa Pancuranmas Kecamatan Secang dan dilanjutkan anjongsana ke Istri Bapak Sudirman anggota PNS Kodim Magelang di Desa Krajan II Soropadan Temanggung.

Ketua Persit KCK Cabang XXV Koorcab Rem 072/ Pamungkas NY. Silvy Jarot Susanto menyampaikan, kegiatan ini merupakan ucapan rasa syukur dalam rangka menyambut HUT Persit yang ke 78 tahun." kegiatan anjongsana ini sebagai bentuk kepedulian dan perhatian serta saling peduli terhadap sesama keluarga besar Kodim Magelang," ungkapnya.

Masih dikatakan Ketua Persit, bentuk bantuan dari satuan Kodim Magelang tersebut dapat mengurangi beban yang dialami keluarga yang sedang



mengalami sakit. Semoga segera diangkat segala penyakitnya dan diberikan kesembuhan oleh Allah SWT, serta pihak keluarga diberikan kesabaran.

" Jangan dinilai dari jumlah maupun harganya, namun dari bentuk rasa empati, sosial dan kepedulian serta tali asih dari keluarga besar Persit KCK Cabang XXV Kodim 0705/ Magelang," tambah Ny. Silvy.



Sementara itu, Ibu Darsi Yudi Handoyo salah satu istri anggota Persit yang sedang sakit menyampaikan ucapan terima kasih kepada seluruh pengurus Persit KCK Cabang XXV Kodim Magelang Koorcab Rem 072/ Pamungkas yang dipimpin langsung oleh Ketua Persit dan Wakil Ketua untuk meluangkan waktunya untuk bersilaturahmi dan mendoakan kesembuhan saya.



" Alhamdulillah, bentuk jalinan kasih sayang, perhatian ibu Ketua Persit KCK Cabang XXV dan Ibu Wakil Ketua Persit dari segi bantuan maupun doanya. Semoga bantuan ini dapat menjadi ladang amal yang sangat baik khususnya bagi keluarga besar Persit KCK Cabang XXV Kodim Magelang dan kita semuanya, Aamiin," pungkasnya.

Pen: 0705/ Mgl.